

Grupo base. | J. R. SILVEIRA

El Valle de Turón es ambicioso

El conjunto de gimnasia rítmica, con un gran papel en los Campeonatos de Asturias y de España, no para de crecer y ya cuenta con setenta deportistas repartidas en cuatro grupos

Pepe PÉREZ

Nacido en el año 2003, no fue hasta hace ocho temporadas cuando el Rítmica Valle de Turón comenzó a dar un salto cualitativo y cuantitativo en su corta trayectoria. Y es que el equipo mierense ya es un habitual en los distintos torneos de Asturias y de fuera del Principado desde 2009.

Un crecimiento "notable" para su responsable, Janis Fernández, quien destaca "la increíble aceptación que tiene la gimnasia rítmica". Dentro de las 70 deportistas que tienen en sus filas—entre los grupos de base, competición y las escuelas de Figaredo y Oñón, definidas como "el pilar del club"—hay niñas de concejos limítrofes como Pola de Lena, Langreo o Aller. Unas cifras que no paran de crecer. "Cada mes tenemos nuevas deportistas", admite Fernández.

Cada mínimo recurso económico que entra en el club se revierte en las



Grupo federado. | J. R. SILVEIRA

niñas. "Es muy gratificante ver sus caras de satisfacción tras las competiciones", asegura la coordinadora. Para ello, los entrenamientos en

Para ello, los entrenamientos en este deporte son muy sacrificados. En el equipo mierense ofrecen sesiones adaptadas a cada nivel, pero con la posibilidad de ejercitarse todos los días. "Buscamos un entrenamiento que favorezca el crecimiento personal de las alumnas a través de la constancia, y a su vez contribuya a su desarrollo físico e intelectual. Valoramos mucho el compañerismo", admite la entrenadora. El club no se pone límites.

La nómina de entrenadoras del club está compuesta por Janis Fernández, Aroa Alvarez, Ángeles Castañón y Eva Cid. Como preparador físico Raúl Mayordomo y como profesora de ballet Ángela Álvarez

El Rítmica Valle de Turón mira a sus distintos campeonatos con ambición. "Queremos conseguir buenos resultados en los Juegos Escolares y en los Campeonatos de Asturias y de España". Y es que precisamente, las mierenses tuvieron un papel destacado en el campeonato nacional; "algo increíble al compartir competición con las mejores del país", asegura Fernández.

Otro de los elementos destacados del club es el torneo nacional que cada año organizan. "Trabajamos todo el año para que salga bien. Este año en un fin de semana se llenaron prácticamente el cupo de todas las categorías", apunta la entrenadora. Como siempre, habrá una gran afluencia de clubes de Asturias y de fuera de la región. También el Valle de Turón organiza gala benéfica, donde todo lo recaudado se destina a ayudar a los necesitados.

Sin embargo, el club también busca ayuda en forma de sponsor para sufragar los viajes a los campeonatos nacionales. "No tenemos patrocinador ni subvención", apunta Fernández.

Muchas son las jóvenes promesas de este club. Por ejemplo, Nayara González y Nerea García son campeona y subcampeona en los juegos Escolares del en categoría prebenjamín y Clara González en infantil. En nivel base, Lara Dapena es subcampeona en categoría alevín y undécima en el nacional, además de ser segunda en la Copa Base de Asturias y decimoquinta en la Copa de España. Ainhoa Mediavilla fue bronce en la Copa de España base y vigésima en la Copa de España alevín, mientras que Nerea Fernández formó parte del equipo infantil campeón de Asturias.



